Des Racines et des Êtres

Créée en 1980 par Noël Delorme et Paul Dubois notre association avait pour but de sauver le Patrimoine Mornantais.

En trente ans il y eut de nombreuses réalisations à la suite des différents présidents qui se succédèrent à sa tête : Noël Delorme, Paule Bataillé, François Zacharie, François Faure, Claude Perroin, Armand Girard.

En 1987, la commune achète une maison ancienne près de l'église qui deviendra " La Maison de Pays ". Elle permettra de conserver le patrimoine par des expositions au 2ème étage par les Amis du Vieux Mornant et au 1er étage par les Amis des Arts.

Pendant 30 ans, à raison de deux à trois expositions entre Pâques et Noël sera présenté tout ce qui se rapporte entre vie courante ou passé et aux métiers d'autrefois.

28 juin 1987 - 1ère Exposition des fers à repasser



A partir de 1982 eurent lieu des sorties d'été, de la journée pour visiter des lieux artistiques ou pittoresques de nos régions avant de passer à deux ou trois jours pour aller plus loin.

La restauration du patrimoine s'engagea sous la direction du maître d'œuvre



Yves Maisonhaute pour sauvegarder de nombreux monuments en péril : croix, puits, ponts, loges... avec l'accord des propriétaires et de l'aide financière de la municipalité. Des conférences sur un thème d'histoire locale ont émaillé de nombreuses soirées et apprirent aux Mornantais des fragments de leur passé.

En 2011 la Maison de Pays va s'agrandir. L'achat en 2010 par la commune du garage attenant va permettre de travailler plus confortablement pour les bénévoles qui assurent les permanences. L'équipe d'Yves Maisonhaute s'est mise en chantier fin 2010 et les travaux vont rondement.



Tout ceci pour dire que notre association est loin d'être une équipe de "Vieux " elle est sans arrêt relayée par les nouvelles générations qui apportent leurs idées et leurs mains. La preuve en est avec l'arrivée de l'informatique et de tous ses dérivés.

En avant pour une nouvelle période.